



10月20日(火)

稲こぎに挑戦！

緒川小学校5年生88名が10月13日(火)に収穫した稲を脱穀しました(稲こぎ)。東楽会の方15名も参加し脱穀機や唐箕とうみの使いかたを子どもたちに伝えました。脱穀などに夢中の児童。もみ穀と玄米を「見て！むけたよ！」と見せてくれました。

10月16日(金)

伝統行事を学びました！だんつく獅子舞

藤江小学校4年生53名を対象に八ッ頭舞楽保存会やっがしらぶがくの方々を講師に迎え、だんつく獅子舞について学びました。藤江神社のだんつく獅子舞はひとり立ちの獅子舞で、そのめずらしさから愛知県無形民俗文化財にも指定されています。児童からは「どのくらい練習するの」などたくさんの質問がでました。また、お面を間近で見える体験もあり、児童は「お面の表情が異なっていることに気づいた」と感想を話してくれました。

← NOW HIGASHIURA
最近、こんなことがありました

TOWN TOPICS

まちの話題トピックス

広報紙に掲載された写真を差し上げています。
※本人が写っている場合に限ります。



町HPでは
最新トピックスを公開中！

問い合わせ 広報情報課 内線288



編集後記

最近、広報ひがしうらの15日号はお知らせ版として、表紙から記事掲載しています。表紙写真がなく、1日号に比べてページ数も少ないので「広報紙じゃないか」と思ったよと声をかけてくれる方もいました。11月15日号も表紙写真はありませんが、抜け落ちているわけではないので安心してください。今号は記念すべき1350号です。(H)

スーパーキッズ

板倉 叶真くん (0歳) (写真上)

樋口 茉央ちゃん (0歳) (写真下)

いとこ同士！

たくさん遊んで一緒にスクスク大きくなっていこうね☆



メールで簡単応募！
町ホームページ
「広報ひがしうらスーパーキッズ募集」から応募できます。

